#### 令和元年12月2日

# 学校だより

和歌山市立雜賀崎小学校

### いよいよ師走、寒さに負けずに頑張ろう!

#### 「学校開放月間、頑張れたね。」

二学期も後一か月足らずになりました。学校開放月間の 11 月には、皆さんはいつも通りにとても頑張れたように思います。学習発表会での発表では日頃の学習の成果を多くの人々に伝わるように、工夫を凝らして発表することができました。その日の人権教育講演会では「命の大切さ」「かけがえのない命」等について、4~6年生はしっかり話を聞きました。妊婦体験や子宮体験等、めったに体験できない内容もあり、実感を伴って理解できたように思います。自分の命の大切さと共に、他人の命も等しく存在します。想像力を働かせ、思いやりのある人間になってほしいです。

月末には4・5年生の宿泊体験「紀美野町民泊」がありました。親でも教師でもない、ホストファミリーの方々にとても大切にされ愛されるという経験は、皆さんの心に人と関わり生きる喜び等がしみ込んだことでしょう。皆さんの将来に渡り、自分を大切な存在であると思う心の拠り所となるでしょう。感じたこと、得たことをじっくり味わい、お家の方等に言葉にして伝えてください。お家の方も子供の気持ちに寄り添い共感していただけるとありがたいです。



#### 「ブラジル移民の方からのメッセージ」

11月22日(金)ブラジル移民の谷口史郎さんが本校を訪問されました。戦後、中学1年になりたての頃、両親と共に移住したそうです。日本では僅かのサツマイモばかり、いつも空腹だったそうです。移住すれば腹一杯ご飯が食べられると聞いていたが、実際は大違いだった等、移住した頃やそれからの生活について話してくれました。谷口さんは移住してから学校に行けなかったことが最大の心残りだと仰っていました。「勉強できる時にしっかり勉強せよ、そうすれば輝く未来は切り開けるだろう」といった意味の言葉をポルトガル語で話してくれました。他の話も含め、このメッセージを6年のみんなは真剣に受け止めることができたように思います。

#### 「12月も自らを鍛えよう!」

12月には、心肺機能を鍛え持久力を高めると共に、己に打ち勝つ気持ちを養う「マラソン大会」、5・6年が緊張で打ち震える心を感じつつ押し潰されぬよう、心を一つに、更にクオリティの高い表現を目指す「市音楽会」があります。皆さんは其々個性溢れる存在です。今最高に、自分にできる、自分なりの楽しみ方で全力を尽くしてほしいです。いずれも楽しみにしています。

ニュースでは、今年は暖冬傾向にあると聞きます。既にインフルエンザの流行の兆候もみられます。 皆さんは風邪を引く等の病気にならないように、くれぐれも健康には十分に気を付けてください。元気 でいきましょう!

(校長 奥村 孝)



## の行事

2日(月)	セーフティネット ALT
4日(水)	マラソン大会 西浜ブロック人権教育研修会(教職員)
6日(金)	市音楽会(5・6年出演) スクールカウンセリング (中本先生)
7日(土)	こどもセンター「寄せ植え教室」
10日(火)	移動図書館
11日(水)	おめでとう集会
12日(木)	アウトメディア 学校保健安全委員会 13:30~
23日(月)	給食終了
24日(金)	終業式

#### 下校時刻 変更のお知らせ

- ・12月 4日(水)西浜ブロック人権教育研修会全学年 13時15分 下校
- ・12月11日(水)委員会活動

4・5・6年生は6限終了後に下校します。 14時45分下校

- ・12月18日(水) クラブ・委員会活動はありませんので4・5・6年生 14時00分 下校
- · 1 2月 2 4日 (火) 2 学期終業式 全学年 1 1 時 0 0 分 下校
- · 1月 6日(月)3学期始業式 全学年 11時00分 下校

